

## KATA PENGANTAR

Puji dan ucapan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas karunia dan anugerahnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik, sehingga dapat melengkapi dan memenuhi salah satu syarat utama kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S-1) Ilmu Komunikasi program studi Broadcasting, Universitas Mercu Buana. Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna tanpa usaha, doa, serta bantuan dari beberapa pihak, karena keterbatasan ilmu yang dimiliki oleh penulis. Meskipun demikian penulis telah berusaha menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik dan benar.

Oleh sebab itu pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan tugas akhir ini, diantaranya:

1. Bapak Oshin, Ibu Uti Rusmiyati, dan Vivi Sulistianingsih, selaku kedua orang tua, dan kakak tercinta, yang senantiasa memberikan banyak bantuan motivasi, doa, dan materil, hingga skripsi Aplikatif ini dapat terselesaikan dengan baik. Semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan serta kemuliaan kepada mereka dan semoga penulis dapat membahagiakan mereka.
2. Keluarga Besar Abah ating dan Keluarga Besar Mbah Kartika, yang juga selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis, hingga penulisan materil Skripsi Aplikatif ini dapat terselesaikan dengan baik. Semoga kedua keluarga besar ini selalu di muliakan oleh Allah.
3. Bapak Rizki Briandana, M.Comn, Ph.D dan Bapak Nandang Wahyu, M.Ikom selaku dosen Pembimbing Tugas Akhir yang selalu memberikan bimbingan, semangat dan motivasi, serta pengalaman produksi film kepada penulis. Semoga mereka diberikan kemuliaan, dan kesehatan selalu. Aamiin.

4. Kepada Dr. Afdal Makkuraga Putra, M.si selaku Ketua Bidang Studi Broadcasting, Bapak Rahmadya Putra Nugraha, M.si selaku Sekretaris Bidang Studi 1 Broadcasting, dan Ibu Mardhiyyah M.Ikom selaku Sekretaris Bidang Studi 2 Broadcasting terima kasih telah memberikan dukungan semangat, motivasi, dan pengalaman baru, selama masa perkuliahan.
5. Seluruh dosen Fakultas Ilmu Komunikasi Bidang studi Broadcasting yang memberikan dedikasi dan ilmunya dan semoga bermanfaat untuk bekal saya bersaing di dunia kerja.
6. Kepada sahabat saya Angga Butana, Bagas Hidayat, Ismail Sanuji, Desy Noviyanti, Sugiarto Adi Saputra, Pradiaz Kususuma, Muhammad Ichsan, Muhammad Fathir, Sutomo, Dennis William, Ervan Arizki, Muhaqiq Nizhan, Adhika Rasyid, Marna Lusy, Dewi Ariyani, Reza Nugraha, Nugraha Hadi, Yoseptian Sampurno, Ganang hardianto, Aditiya Meydiyanto, Irfan Satria, Erfan Maulana, Muhamad Taufiq, yang telah memberikan semangat untuk menyusun skripsi ini, yang selalu setia mendengarkan keluh kesah saya pada saat semangat saya menurun. Dan sudah menjadi sahabat terbaik saya dan menemani masa kuliah saya selama di Universitas Mercubuana.

Mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang saya miliki. Saya menyadari skripsi ini masih sangat jauh dari sempurna, karena ini merupakan bagian dari proses pembelajaran dan masih banyak hal lain yang harus diperbaiki demi kesempurnaannya. Saya mohon maaf apabila terdapat banyak kesalahan dan kekurangan. Kritik dan saran membangun sangat saya harapkan. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi saya pribadi khususnya dan pembaca pada umumnya.

Jakarta, 08 Januari 2020

Alfianto Setiawan